

泉小中学校

学校便り

地域とともにある学校

3つのよし

「自立(自分よし)」、
「感謝・思いやり(相手よし)」 文責：校長
「協働・共生(みんなよし)」



いずみん

実りある2学期に

35日間の夏休みが終わり、今日から2学期が始まります。

子供たちには夏休みの取組として伝えていました「泉町の方へのあいさつ」ですが、いかがだったでしょうか。

これは、泉小中学校で取り組んでいる「あいさつ運動」を地域にも広げ、地域の方にも喜んでいただく取組です。2学期もあいさつが日常化するよう、全校みんなで頑張っていきたいと思います。

さて、2学期は実りの秋を迎えます。

「自分よし」を目指し、一人一人が授業中・家庭学習・読書などに意欲的に取り組み自分の力を伸ばしてほしいと思います。秋は、それができる一番適した季節となります。

更に2学期は、運動会、文化祭、陸上記録会、駅伝大会、小学校は集団宿泊教室、中学校は修学旅行など大きな行事があります。

子供たちが一人一人が主役となり、取り組むことばかりです。充実した2学期を過ごすことで、みなさんが成長していくこととなります。生徒会がリーダーとなって、泉小中学校の心意気を見せていきたいと思っています。

保護者の皆様、地域の皆様、2学期も子供たちのために本校教育へのご協力をよろしくお願いいたします。

充実した夏休み

今年の夏休みは、どのような夏休みだったでしょうか。

猛暑が続き、コロナもあり、体調に気を付けることが多い日が多かったかと思いますが、充実した夏休みが過ごせたことと思います。

夏休みも泉小中学校の児童生徒は、積極的に様々な取組を行いました。

5つ、紹介いたします。

①八代市中学校議会

八代市議会場で、本校生徒会の2人(岩水さん、松本さん)が、八代市中学校議会に参加しました。

「人と自然が調和する町づくり」について、八代市長へ泉町の魅力発信や住みよい町づくりの質問と泉中学校が今後取り組むことについて、質問や提言を行いました。市長からも「泉町はポテンシャルのある町、いっしょに取り組んでいきましょう」と返答がありました。

緊張もあったかと思いますが、立派に発表することができました。(No.9へ続く)

